



"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad"

NOTA DE PRENSA N° 212-2019-GORE-ICA/ORII

GOBERNADOR CONSIGUE EL REINICIO DE LA DOBLÉ VÍA PISCO-ICA POR LA MODALIDAD LEGAL "BAJO PROTESTO"

El gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, pidió ante el Viceministerio de Transporte el pronto reinicio de la esperada doble vía Pisco - Ica.

Recordó que fue promesa del presidente Martín Vizcarra en el último Muni Ejecutivo realizado en Ica, sin embargo, hasta hoy la obra no empieza.



El viceministro Carlos Estremadoyro, atendiendo el pedido, precisó que acudirán al arbitraje la parte en controversia con la contratista y el tramo que no tiene problemas, se optará para su ejecución por el mecanismo legal conocido "reinicio bajo protesta" en octubre.

"Los abogados que resuelvan el tema legal, pero eso no debe paralizar a los ingenieros, ellos deben seguir trabajando", comentó el viceministro.

Cabe señalar que esta importante obra beneficiara a los transportistas a nivel nacional, debido a que esta vía es muy transitada y de conexión con las regiones del sur del país.

Ica, 01 de julio del 2019